

Puerto Montt, 10 de abril de 2013

Señor  
Fernando Coloma Correa  
Superintendente de Valores y Seguros  
Superintendencia de Valores y Seguros (SVS)  
Presente

**Ref: HECHO ESENCIAL. Multiexport Foods S.A. Inscripción en el Registro de Valores Nº 979.**

De nuestra consideración:

La presente comunicación se efectúa en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 9 e inciso segundo del artículo 10 de la Ley N° 18.045, por tratarse de un hecho esencial respecto de la sociedad.

Informamos a usted que en el marco de nuestras políticas de estricto control sanitario, dentro del programa de detección del virus de anemia infecciosa del salmón (ISA), y como parte de un monitoreo específico, dirigido y realizado por nuestra filial Salmones Multiexport S.A., a la totalidad de sus centros de mar en actual operación de la especie salmón atlántico, en el centro de producción denominado King, el que se encuentra en estado de cosecha, ubicado en el Barrio N° 20 en la XI Región, se detectó positividad de virus ISA en una de sus jaulas, quedando este centro en la categoría de “confirmado indeterminado”, de acuerdo a la normativa vigente a partir de las 15:12 horas de hoy 10 de Abril de 2013.

Como parte de los protocolos de seguridad y en respuesta a lo establecido en la normativa vigente, la referida jaula se cosechará de inmediato. La jaula en cuestión, contiene 24.700 peces de la especie Salmón Atlántico, con un peso promedio de 3,12 kg.

El total de peces en cultivo en agua de mar que posee hoy Salmones Multiexport S.A y sus filiales es la cantidad de 19.905.000 peces de las especies salmón del Atlántico y Trucha, por lo que dicha jaula representa 0,12% de ese total.

Nuestra empresa y Sernapesca han actuado debidamente coordinados, habiéndose activado oportunamente los protocolos de contingencia y bioseguridad en el centro y en el barrio.



Estamos seguros que hoy contamos con el marco regulatorio necesario que nos permiten enfrentar estos nuevos casos de virus ISA con rapidez y eficacia. Es de público conocimiento que el virus ISA una vez instalado en el país no es posible erradicarlo, pero sí controlarlo y convivir con él, tal como sucede en Noruega donde anualmente se ha registrado un promedio de 7 casos anuales durante los últimos 5 años.

Sin otro particular, saluda atentamente a Usted,



Andrés Lyon Labbé  
Gerente General  
Multiexport Foods S.A.

c.c.    Bolsa de Comercio de Santiago  
         Bolsa de Corredores de Valparaíso  
         Bolsa Electrónica de Chile